



Carolina González de la Fuente

Responsable Área de Derecho Penal y Compliance en Ius +
Aequitas



Putin: ¿criminal de guerra?

Tras años de conflicto político, la decisión de Putin de anexionarse Crimea en el año 2014 y el envío de tropas al Donbás, región situada al este de Ucrania, provocó graves conflictos entre los habitantes que defendían la **pertenencia a Ucrania y los independentistas prorrusos**. Esta escalada de las tensiones conllevó a la autoproclamación de las Repúblicas Populares Independientes de Donetsk y Lugansk en abril de 2014.

Desde entonces, las tensiones en la zona han ido en aumento, a pesar de los esfuerzos de la comunidad internacional por llegar a acuerdos que llevasen la paz al Donbás, acuerdos que el propio Putin parecía defender. Sin embargo, lejos de cumplir con esta acción diplomática, y en un claro incumplimiento de las normas internacionales, la invasión Rusa a Ucrania se produce el día 21 de febrero, momento en el que Putin firma el reconocimiento de Donetsk y Lugansk al tiempo que ordena el envío de tropas militares del Kremlin a la zona. Así, el 24 de febrero, se ordenó por el

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |